

# Freddy - Der Datenfresser

Handy-Spende für soziale Projekte und der Umwelt zuliebe



Sie haben noch ein ausgedientes Handy in der Schublade, eigentlich funktioniert es noch – aber keiner braucht es?

Funktionstüchtige und kaputte Handys können Sie ab sofort im Bildungszentrum Gorheim, Gorheimer Str. 28 abgeben.

Dort steht ein verplombter Container. Alle Daten werden zuverlässig gelöscht, funktionstüchtige Handys überprüft und zur Wiederverwendung aufbereitet, kaputte dem Recycling zugeführt. Der Erlös der Aktion der Erzdiözese Freiburg, Diözese Rottenburg-Stuttgart, Evangelische Landeskirchen in Baden und Württemberg sowie Missio und Brot für die Welt kommt sozialen und Umweltprojekten zugute.

Das Recycling übernimmt die Landauer Firma JuRec-IT, die zudem als soziales Unternehmen mit Inklusionsarbeitsplätzen ausgezeichnet wurde.

Öffnungszeiten für Freddy: Montag- Freitag von 8-18 Uhr.